

Era una persona que tenía múltiples y variados oficios, entre ellos destacaba además del mencionado, el de alguacil del ayuntamiento, sacristán, relojero del campanario, el encargado de distribuir el agua por las distintas acequias, avisando a primera hora de la mañana a los regantes...

En la mayoría de las ocasiones su salario era pagado en especie por el alcalde y el cura, en otras, unas pocas pesetas eran suficientes para que dejara la labor de su pequeño huerto, y

recorriera todo el pueblo anunciando la visita de vendedores ambulantes, titiriteros e incluso la llegada de los sementales para cubrir a las yeguas.

Acontecimientos sociales, como los nacimientos, bautizos, comuniones, bodas y defunciones también eran comunicadas por él, siempre que no fuera también campanero y lógicamente supiera hacer hablar a las campanas, con lo que de una vez se enteraba todo el pueblo.

\*\*\*\*\*

*¡Tuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuu ...!*

*”De ordeeeeen del señor alcaleeeee, sace saber, que como ya era rumor entre los vecinooooos mañana día vintinueveeeee, sa convocauuuuuú una runiooooooón en el sitio mas adecuauuuuuu deste municipio que sigue siendo **Bar de Mecha, plaza Mayor a las 21.00 horas**”.*

*Según se llega a la plaza Mayor debajo de los soportaaaaaaaales.*

*Donde se celebrará la Segunda Edición de la Lectura de La Celestina.*

*Y para que quede constancia y toos se den por enterauuuuuuus lo Firma el Señor Presidente.*

*¡Tuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuu ...!*

Rafael Morón Villaluenga.